お盆を迎えて

## 摂取山 念佛寺 報

## 取

)た。 今まで幸

お誘いの上、お参りください。

はどうすればよいの?

ど家には棚経に 参らせていただ 町から旭町まで の町内のほとん

のでしょうね。他の町村でも同 が回るということになっていた もあります。 様のことがある例を聞いたこと 冢のみとさせていただきました。 いておりましたが、今年から檀 古くから町の中は両方の寺

ら檀家のみの棚経とさせていた だきます。 今年から私の日程的事情か

らも今年は一日遅れてしまいま た。この寺報と共にと思いなが

なってきました。

棚経も6日から始まりまし

も迎えることなく、お盆が近く

昨年と比べ台風もまだ一度

## 餓鬼会のお知らせ

加者数を十三日までに寺にご報 八月十六日(火)十時三十分~ 世話人の方は担当地区の参 念佛寺本堂にて

りお話いたしましょう。ご近所 お顔を合わせて、時間の許す限 ご先祖の供養をし、皆さんと

Q

仏壇の中で位牌の置き方

Q&A

告ください。

その左右に観音、勢至の両菩薩か

仏壇には最上段に、阿弥陀仏、

## しょうしょぶつぜん 得無生忍とくむしょうにん

観無量寿経第九真身観文)

生諸仏前

もかまいません。

れらの像は絵像、彫刻のどちらで 善導・法然の二祖をまつります。こ

諸仏のみ前に生じて、無生忍を

得ん。 無生忍」というのは、真理を悟

ぎが得られることになるの を終わった後に必ず極楽 ったやすらぎのことです。ですから 生まれ、真理を悟った安ら 浄土に生まれ、諸仏の前に 救う大慈悲によって寿命 たことになります。人々を なわち、仏の慈悲の心をみ 阿弥陀仏の仏身を見ることはす

《編集後記》

左に置きます。

かって右に、新しい方を向かって

右側に、二つの場合は古い方を向

す。位牌が一つの場合、向かって

そしてその手前に位牌を置きま



ツネノカミ 蓮の花とキ た。キツネノ ソリの2つ を載せまし

う。ひと月後のヒガンバナともちょ 墓の廻りでよく見かけるのでしょ どうしてお

今回は

ていますね。 によく咲い お墓の廻り カミソリは

っと似ていますね